

## 村上先生が 退職しました

平成29年2月末をもち、ふじさき歯科医院を退職致しました。

入社してからの8年間は、長いようであつという間で、患者様の主訴、疾病改善の為日々治療してまいりました。治療が長期に渡ることもございましたが、最後まで通つてくださったこと、診療開始時間にご協力もいたいたしたこと、本当にありがとうございました。

東京を離れ広島県にいる今でも患者様のお顔が頭に浮かび、その後いかがでしようか?と伺いたくなりますが、経過を追えず非常に残念に思っています。

ふじさき歯科医院では職場の同僚だけでなく患者様からも多くの事を学びました。医療は、技術と良いチームワークで成り立つと思えたこともそのひとつです。

こうした貴重な経験を今後の糧に、新天地でも歯科医師として精進してまいります。

長い間お世話になりました。

歯科医師 村上和子

## 新入社員挨拶

じています。

仕事ではまだまだ学ぶことが沢山ありますが、医師や衛生士、助手の先輩方に優しく教えて頂いており、毎日が充実しています。

明るく気持ちのいい挨拶を心掛け、笑顔で患者様に接していくよう日々精進して参りますので、よろしくお願ひ致します。

歯科助手 大向



はじめまして。

はじめまして。

昨年の7月からふじさき歯科医院で勤務しております、清藤咲と申します。私は青森県出身で、りんご畑に囲まれ育つきました。春は弘前城の桜、夏はねぷた祭、秋には山々の紅葉、冬にたくさん降る雪。たくさん思い出がある青森を離れ、東京に来ました。新天地での仕事にとても不安はありました

が、明るく元気な職場で日々多くのことを優しく丁寧に教えていただいております。また、私は青森県内でも電車のない地域になりましたので、電車に乗る機会が多く、東京の満員電車では息が止まるほど苦しくて驚きました。まだまだ社会人として未熟者ですが、患者様の笑顔が見られるよう努力して一人前の

以前は医療系の企業で営業活動や調達事務をしていましたが、医療機関での勤務は初めての経験でわからないことがあります。またふじさき歯科医院の規模の大きさに戸惑うこともありますが、患者様の安心と信頼に繋がるように日々努力して参ります。

よろしくお願い致します。

よろしくお願い致します。

歯科助手になりますので、よろしくお願いします。

歯科助手 清藤

受付 梅原

出身は岩手県で、東京に住み始めた頃は歩行者や自転車が多いことなど岩手との色々な違いに驚きましたが、東京での生活も1年が経ち慣れてきたと感